

REMISE DU PRIX ESCULAPE.

En 2014, aidés par madame BATTEUR et monsieur LARRALDE, juristes et enseignants à la Faculté de Droit, nous avons créé le Prix Esculape, en accord avec les missions de l'Ordre des Médecins, pour récompenser un projet où l'humanisme et l'altruisme se côtoient afin de donner le meilleur pour aider les autres.

Il est remis, chaque année, à un médecin ou à un étudiant en médecine, à partir de la quatrième année d'études, pour son implication dans un projet fondamentalement tourné vers les autres, afin de financer en partie ce projet, à hauteur de 10 000 euros maximum. *(Le règlement est à votre disposition auprès de notre secrétariat).*

L'an dernier, nous avons eu le plaisir de décerner le premier Prix Esculape au docteur Maxence Ficheux, néphrologue au CHU de Caen, pour son projet au sein de l'association "Accueil des Enfants d'Ethiopie".

Cette association mène deux actions principales à Addis-Abeba:

-l'accueil des mères célibataires, sorties des rues, et leur parrainage pendant 18 mois au cours desquels elles suivent une formation qui leur permet d'obtenir un diplôme et de trouver, ensuite, du travail. Pendant cette formation, elles bénéficient d'un suivi médical, d'une éducation à la santé pour elles et leurs enfants, et de cours du soir.

-la seconde action est tournée vers les enfants orphelins, afin de leur permettre de vivre en famille d'accueil et de bénéficier, en outre, d'un suivi médico-social et d'une aide pour leurs études.

Nous avons donc remis un chèque de 7500 euros au docteur FICHEUX, que nous avons eu le plaisir d'accueillir, le 10 juin dernier, jour de la remise du second Prix Esculape, pour qu'il nous expose les réalisations faites grâce à cet argent.

Pour cette deuxième année, les deux finalistes étaient le professeur Boris BIENVENU, chef du service de médecine interne du CHU de Caen, et le docteur Nathalie DALUZEAU, neurologue à l'hôpital de Lisieux.

Le professeur BIENVENU, responsable de l'Association des Patients Normands Ehler-Danlos, a présenté un projet visant à développer la formation des soignants, le partage des informations entre soignants, entre patients, et entre soignants et patients, et la coordination du réseau de prise en charge de cette maladie rare et mal connue.

Comme vous le savez, le Syndrome d'Ehler-Danlos est une maladie à caractère familial, avec une prédominance féminine. Il se traduit par des atteintes organiques variées avec, comme symptômes principaux, l'hyper mobilité, les douleurs de tout le corps, et la fatigabilité extrême.